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令和３年第７回 新座市教育委員会 定例会

会 議 録

招 集 期 日 令和３年７月２８日 午後３時３０分 場所 市役所本庁舎全員協議会室２

開 閉 日 時

及び宣告者

令和３年７月２８日 午後３時３０分 開会 宣告者 金子 廣志

令和３年７月２８日 午後４時１０分 閉会 宣告者 金子 廣志

教育長 金子 廣志

委

員

議席番号 氏 名 出･欠 議席番号 氏 名 出･欠

１ 鈴 木 松 江 ○ ２ 小 泉 哲 也 ○

３ 脇 田 美保子 ○ ４ 宮 瀧 交 二 ―

出

席

職

員

①教育総務部長 ○ ②教育総務部副部長兼生涯学習スポーツ課長 ○ ③教育総務課長 ○

④中央公民館長 ― ⑤中央図書館長 ― ⑥学校教育部長 ○

⑦学校教育部副部長兼学務課長 ○ ⑧教育支援課長 ○ ⑨教育相談センター室長 ○

事務局 戸川真理子、城間悦子

会議事件名 発 言 者 発 言 の 要 旨

開会

会議録承認

諸報告

教育長

教育長

各委員

教育長

教育長

教育総務部長

学校教育部長

令和３年第７回新座市教育委員会定例会を開会する。

午後３時３０分

令和３年第６回新座市教育委員会定例会の会議録の承

認について質疑はあるか。

承認

令和３年第６回新座市教育委員会定例会の会議録は承

認された。

新型コロナウイルス感染症の拡大防止に係る対応につ

いて両部長から報告願う。

まん延防止等重点措置対象区域の再指定に伴う本市の

社会教育施設等の利用について、これまでの措置と同様

に夜間の外出自粛に対応するため、午後８時以降の利用

を中止、また午後８時以降の区分を含む利用帯の利用中

止の措置を講じている。この措置は、周知期間を考慮し

て７月２２日（木）から実施している。

新型コロナウイルス感染症に係る対応について、前回

の定例会以降の対応を報告する。

まず、修学旅行については、第四中学校が７月１日（木）

から１泊２日に変更した日程で実施した。通常の収容人

員を半分に減らすなどの感染対策を十分に行い、安心感

のある宿泊学習とすることができた。校長からは、生徒

の意識も高く、指導を受けることなく、食事場面の黙食

が実践されていた等の報告を受けている。実施後も健康

チェックを行ったが、参加者の感染確認はされていない。

次に、林間学校の対応について報告する。大滝げんき

プラザ、榛名高原学校については、教員による事前踏査

の結果を踏まえ、日程を１泊２日に短縮して、現在、順
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教育長

委員

次実施しているところである。本日までに４校が終了、

８月７日（土）までに１２校が実施予定となっている。

なお、７月２１日（水）から実施予定であった小学校

１校については、出発前日の２０日（火）に教職員１名

の感染が確認されたことから、急遽実施を延期した。日

程を調整した結果、９月２日（木）、３日（金）に実施

する予定となっている。また、延期となった一連の経緯

と今後の予定については、７月３０日（金）にオンライ

ンと学校会場によるハイブリッドで保護者説明会を開催

することとしている。

児童生徒、教職員の感染状況としては、６月２２日（火）

から７月２７日（火）までの直近約１か月間では、児童

１４名、生徒２３名、教職員２名、合計３９名の感染が

確認されている。前回の報告時には７名であったため、

急増している状況にあろうかと思う。

感染拡大防止のために採った措置としては、中学校１

校において感染者が確認された１学級を濃厚接触者の特

定と拡大ＰＣＲ検査の実施のために３日間学級閉鎖とし

た。

部活動で多くの感染者が確認された別の中学校１校で

は、濃厚接触者に特定された生徒３６名を２週間の出席

停止とするとともに、当該部活動以外に感染者が確認さ

れ、感染の広がりが危惧された１学級を同じく２週間の

学級閉鎖とした。また、感染が確認された当初に濃厚接

触者の特定と拡大ＰＣＲ検査を実施する必要があったこ

とから、複数の感染が確認された学年を１日間臨時休業

として学年閉鎖をした。拡大ＰＣＲ検査の結果、他学年

への広がりも確認されたことから、全校の臨時休業を２

日間実施し、さらに１学級の学級閉鎖を行った。同校に

おける最終的な感染者は１３名に上っている。そのほか

最終的に６名の感染が確認された小学校１学級では、濃

厚接触者の特定と拡大ＰＣＲ検査実施のため、断続的に

３日間の学級閉鎖を実施した。

また、７月２０日（火）に本市がまん延防止等重点措

置対象区域に再指定されたことに伴い、改めて各校には、

本日お配りした資料のとおり対応するよう指示している。

原則的な対応は継続となるが、林間学校の実施に当たっ

ては、オンラインによる健康観察を行うなど、健康管理

に万全を期すよう指導している。

なお、今後、感染状況が悪化し、本県や群馬県に緊急

事態宣言が発出されるような事態になれば、林間学校は

中止せざるを得ない状況になることを御理解いただきた

い。

両部長からの報告に対する質疑、意見はあるか。

部活で密になるところは、更衣室や部室であると考え

られる。密室状態でマスクを外しておしゃべりなどをし
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教育長

委員

学校教育部長

委員

学校教育部長

教育長

教育総務課長

生涯学習スポ

ーツ課

教育長

各委員

教育総務部長

ていると非常に危険なため、熱中症への注意喚起と併せ

て、更衣室や部室での注意点についても周知してほしい。

御指摘のとおりである。機会を捉えて注意を促してい

きたい。

今回の感染拡大によって、学校総合体育大会等に出場

できなかったお子さんはいるか。

県の中学校体育連盟の規定に抵触するため、県大会出

場を辞退せざるを得なかったお子さんはいる。

教職員のワクチン接種は、職域で済んでいるのか。

エッセンシャルワーカーということで、予め学校の教

職員に募集をかけて、市役所の集団接種の中で出た余剰

分を利用し、合計約２８０名が接種を済ませている。た

だし、居住地で受ける人もいるため、市役所での接種は

希望制である。

それでは、各課からの諸報告に移る。

公益社団法人朝霞法人会から申請のあった「第６回税

に関する絵はがきコンクール」を始めとして４件の事業

に対して名義後援を承認した。

学校・家庭・地域連携事業として、県の補助金を活用

して進めている子供たちの土曜日の体験学習活動の場で

ある新座っ子ぱわーあっぷくらぶを９月４日（土）から

開設する。各くらぶの参加児童は、配布資料のとおりで

ある。今年度も昨年に引き続き、期間等を短縮して、

２８くらぶで開設するものである。

感染状況等によっては休止等の対応も検討することも

考慮しながら、活動に当たっては徹底した感染対策を講

じて運営していく。

一覧には記載していないが、もう１点報告がある。

歴史民俗資料館複合施設建設工事請負契約についてで

ある。第６回定例教育委員会で本事業概要を報告したが、

現在、設計工事価格９億９，９７５万２千円で、一般競

争入札による請負契約候補者の選考を行っているところ

である。今後は、８月１２日（木）に仮契約を行い、８

月２７日（金）から開催される第３回新座市議会定例会

に上程される予定である。

請負業者の決定については、例年臨時教育委員会を開

催し、同意を頂いているところだが、時間に余裕がない

ことから、事務手続を先行させていただき、８月１７日

（木）開催予定の第８回定例教育委員会で契約額、候補

者名等を報告させていただきたい。

ここまでの報告に対して質疑、意見はあるか。

なし

中央公民館長が本日欠席のため、私から報告する。

「令和２年度にいざの公民館」を作成したので、配布
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委員

学務課長

教育長

委員

教育支援課長

教育長

委員

する。

コロナ禍にあっても、様々な講座が開かれていたこと

が改めて分かった。講座を楽しみにしている方が多くい

らっしゃるので、良い取組だということを再認識した。

令和３年度新座市通学区域審議会について報告する。

第６回教育委員会定例会にて、本審議会への諮問につい

て専決処分書に記載すべきとの御意見を頂いた。本日、

諮問の内容等が分かるように資料を用意したので、配布

する。

新座市立学校通学区域審議会において、児童生徒数の

推移及び開発行為並びに３５人学級実施による各学校の

教室数を鑑み、今後の学校規模についての見通しを基に、

主に第二中学校の通学区域の再編成を諮問した。

委員の皆様の話合いでは、地域の実情や学校の個別案

件をもって、小学校、中学校の学区を編成していくこと

により、第二中学校の規模を調整していくことが重要で

あるとの結果となった。次回以降、学区の再編成のため

の具体的な区割り等について議論をお願いしていく予定

である。

小学校では３５人学級が毎年１学年ずつ導入されてい

く。現在、第二中学校の生徒数は１，００２名で、非常

に大きな規模になってきているため、学区の再編成を検

討しているところである。

学務課からの報告に対する質疑、意見はあるか。

随分前に学区編成について話合いを重ねたことがあっ

た。かなり話が絞られたところで市長部局から少し待つ

ようにと言われた記憶がある。今回、再び深刻な状況で

話合いが進められていったときに、そのことが成果とし

て出せるよう、予め市長部局にも確認をしておいた方が

よいと思う。大変な作業になると思うが、よろしくお願

いしたい。

令和３年度学校総合体育大会埼玉県大会出場者につい

て報告する。まん延防止等重点措置期間中の感染防止対

策を講じる中、各中学校の部活動方針に基づき、効果的・

効率的な部活動を進めながら、今年も多くの市内中学生

が活躍し、県大会に出場している。県大会は、現在開催

中である。

速報としては、第三中学校の柔道男子５２キロ級と陸

上女子１００メートルハードルで関東大会、全国大会出

場の報告が上がっている。今後の関東大会、全国大会へ

の出場者については、第８回教育委員会定例会で改めて

報告する。

教育支援課からの報告に対する質疑、意見はあるか。

先日、三宅宏実選手が５大会連続でオリンピックに出
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その他

教育長

教育長

委員

教育支援課長

教育長

委員

教育支援課長

委員

委員

教育長

委員

場して、残念な結果に終わったが、第二中学校の出身者

ということで長い間私たちを楽しませてくれた存在であ

った。新座の子供たちの中からこのような選手が再び出

てきてくれたら嬉しい。

三宅宏実選手が今大会で引退ということで、市として

も何らかの形で慰労する会を開催したいと考えている。

ただし、コロナ禍でなかなか大勢の人が集まるというわ

けにはいかないので、第二中学校を中心としながら進め

ていけたらと思う。

その他、全体を通じて何か意見等はあるか。

栄小学校の児童のパラリンピック観戦については、そ

の後、どうなったか。

現在のところパラリンピック観戦チケットを所有して

いるが、今後の感染状況等を踏まえながら、実施につい

て検討していくことになっている。

オリンピックが無観客となったため、パラリンピック

についてもどうなるか分からない。無観客の方針となれ

ば、全部キャンセルということになる。しかし、見学が

可能な状況であるならば、遠方からの子供たちが入れて、

競技会場から５分の場所にある栄小学校の児童が入れな

いというのはどうかと思っている。現時点では、今後の

状況を見極めながら判断していくしかない。

聖火リレーでは新座のランナーとしてどなたが走られ

たのか。一般の人は入れなかったため、どのような様子

だったのかも分かったら教えてほしい。

先日、ミニセレブレーションの写真の提供がオリンピ

ック・パラリンピック推進室からあったため、詳細を確

認をして次回定例教育委員会で報告させていただきたい。

７月１７日（土）に開催された「新座快適みらい都市

第６回大江戸新座祭り 新座市制５０周年記念イベント」

に出られていた全てのグループのレベルが高く、胸を打

たれた。特にへヴニーズの生演奏は迫力があって、素晴

らしかった。

へヴニーズが新座市の歴史を演奏とともに紹介してく

ださったのに大変感動した。経費はかかってしまうと思

うが、子供たちにもへヴニーズの演奏に触れる機会を作

ってあげられれば、もっと新座市に愛着が湧き、歴史の

理解も深まるのではないかと感じた。

学校にも周知したいというお話があったので、校長会

でもへヴニーズの活動を紹介していただいた。演奏を通

じて歴史を伝えるというのは、非常に説得力があり、感

動を伴うものであると私も感じた。

実行委員会の一員として、教育長を始め、多くの方々

に御臨席を頂いたことに感謝申し上げる。公演を新座バ
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閉会 教育長

ージョンで作っていただき、大変素晴らしいものであっ

た。実行委員会の中でも、もっと多くの方々に伝えたい

という想いがあるため、機会があれば、また開催できた

らと思っている。

他になければ、令和３年第８回定例会は、８月１７日

（火）午後３時３０分から、市役所本庁舎３階３０４会

議室で行う。

これをもって、令和３年第７回新座市教育委員会定例

会を閉会する。

午後４時１０分
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以上、会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため署名する。

教 育 長

教育長職務代理者

委 員

委 員

委 員

書 記


